
 
Wollt ihr mitmachen? 

 

Am 23. Juni gibt es wieder eine Parade. 
Wir wollen wieder Behindert-Sein 
und Verrückt-Sein feiern. 
Zusammen mit vielen Menschen! 
 

Wir sind verschiedene Menschen. 
Behinderte Menschen. 

Verrückte Menschen. 

Und andere Menschen. 

Wir bereiten die Parade vor. 
 
Wir suchen Leute, 
die die Parade mit uns vorbereiten wollen!  
Die mit entscheiden wollen. 

Die in einer kleinen Gruppe mitmachen wollen.  
Oder die einzelne Aufgaben erledigen wollen.  

 
Wir machen ein Treffen. 
Dabei wollen wir Leute kennen lernen. 
Darüber sprechen wir bei dem Treffen: 

Wie wir die Parade vorbereiten. 

Wie man mitmachen kann. 

Was ihr braucht. 

 

Wir freuen uns auf euch! 



Wann ist das Treffen? 

am Dienstag, den 27. März 2018, von 19.00 Uhr bis 21:00 Uhr. 
 

Wo ist das Treffen? 

Im Projekt-Raum aquarium. 

Das aquarium ist am Kottbusser Tor in Berlin-Kreuzberg. 

Die Adresse ist Skalitzer Str. 6, 10999 Berlin. 

Sagt uns bitte Bescheid,  

wenn ihr beim Treffen Unterstützung braucht, 

wenn wir euch am U-Bahnhof abholen sollen, 

wenn ihr Gebärden-Sprache sprecht. 

Oder, wenn ihr etwas anderes braucht.  

Ihr könnt auch das Antwort-Formular ausfüllen und an uns schicken. 

 
So erreicht ihr uns: 

E-Mail: pride-parade@gmx.de 

 

Telefon: 0160 3014424 

 

Fax: 030 46726781 

 

Post: behindert und verrückt feiern c/o narrativ e.V. 

          Skalitzer Straße 6 

  10999 Berlin 

mailto:pride-parade@gmx.de


 
Weg-Beschreibung zum aquarium: 



Antwort-Formular 

Ich will am 27. März 2018 zum offenen Treffen vom Pride Parade-Bündnis kommen.  

 

Ich heiße:                          ______________________________________ 

meine Telefon-Nummer:   ______________________________________ 

 

oder Fax-Nummer:           ______________________________________ 

oder Post-Adresse:           ______________________________________ 

                ______________________________________ 

                ______________________________________ 

Das aquarium ist mit dem Rollstuhl zugänglich.   

Hier kannst ankreuzen oder aufschreiben, was du brauchst: 

   Ich brauche Infos in einfacher Sprache.  

   Ich brauche beim Treffen Unterstützung. 

   Ich spreche Gebärden-Sprache.  

   Ich möchte vom U-Bahnhof Kottbusser Tor abgeholt werden.  

   (Treffpunkt: am Aufzug auf der Mittelinsel.) 

   Ich brauche etwas anderes, und zwar:  

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________ 

unsere Post-Adresse:  behindert und verrückt feiern c/o narrativ e.V. 
Skalitzer Straße 6, 10999 Berlin 

unsere Fax-Nummer: 030 46726781 


